

Am 25. November treffen sich deutsche Politiker, Medienschaffende und Prominente am Deutschen Presseball, um im Hotel Adlon Kempinski in Berlin einen hochkarätigen Abend mit gutem Essen, Tanzen und Hobeln zu genießen.

Gegründet 1951, nur wenige Jahre nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs, verfolgt die Geschichte der Gala-Veranstaltung die der jungen Republik. Es wurde ursprünglich in Bad Neuenahr, einem für seinen Wein berühmten Urlaubsort gehalten und liegt südlich der damaligen Hauptstadt Bonn. 1959 wurde die Veranstaltung nach Bonn verlegt, wo sie im Konzerthaus der Beethovenhalle stattfand – die Stadt ist der Geburtsort des berühmten Komponisten.

Nach der deutschen Wiedervereinigung im Jahr 1990 wurde die deutsche Hauptstadt formell nach Berlin verlegt, allerdings dauerte es mehrere Jahre, bis sich der Regierungssitz vollkommen verlagert hatte. Als dieser Prozess 1999 abgeschlossen wurde, zog auch der Deutsche Pressball nach Berlin.

Wie bei den traditionellen Veranstaltungen wie den Wiener und Semperoperbällen üblich, bestätigt der Deutsche Pressball eine Tradition, die in Mitteleuropa unter den Bällen üblich ist: Fundraising für einen guten Zweck. Während einige Veranstaltungen exklusiv einem besonderen Anliegen gewidmet sind – wie dem Sportball, der zur Unterstützung von Hochleistungssportlern in Deutschland gegründet wurde – bieten andere wie die German Press Ball eine Wohltätigkeitsverlosung für eine rotierende Firmenwert-Organisation.

Bei jedem Ball spielt der Tanz wohl die wichtigste Rolle. Während die größeren Bälle in Dresden oder Wien mit einem choreografierten Debütantentanz aufwarten und längere Performance-Programme mit Top-Stars organisieren [abschlusskleider kurz](#), werden Sie immer noch erwartet, dass Sie Ihre Schritte bei den modernen Bällen kennen.

Englisch: [www.germnews.de/archive/dn/1997/04/25.html](http://www.germnews.de/archive/dn/1997/04/25.html) Bundespräsident Joachim Gauck hat sich in den letzten deutschen Pressbällen gezeigt [brautkleider mit rot](#), wo er und sein Partner die Ehre haben, den Eröffnungs – Tanz zu geben. Dieses Jahr wird Gaucks letzter Ball als deutscher Präsident sein, da er keine zweite Amtszeit sucht.



Für einen Blick auf die wachsende Popularität von Gesellschaftstanz, sehen Sie das Video unten. Für einige der wichtigsten Bälle dieser Saison in Deutschland und Österreich, klicken Sie durch die Galerie oben.